



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

(Die Genehmigung des Protokolls durch den Stadtrat steht noch aus)

Architektenwettbewerb für die Mittelschule Nordost
- Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 01.12.2020

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	14.12.2020	Entscheidung

Antrag:

Die CSU-Stadtratsfraktion stellt folgenden Antrag:

Für den Bau der Mittelschule Nordost soll ein Architektenwettbewerb ausgelobt werden mit der Zielsetzung, dass die Planungen wichtige Aspekte des ökologischen und des nachhaltigen Bauens beinhalten. Der Wettbewerb soll unter Einbindung des staatlichen Schulamts durchgeführt werden, um auch den pädagogischen Komponenten der Nachhaltigkeit und Ökologie gerecht zu werden.

Begründung:

In den Fachausschüssen wurde der Standort für die Mittelschule Nordost wegen der Lage im zweiten Grünring kritisch diskutiert. Nachdem kein alternativer Standort gefunden werden konnte, wurde dem Vorschlag mehrheitlich mit dem Hinweis zugestimmt, gerade in diesem sensiblen Bereich besonderen Wert auf eine ökologische und nachhaltige Bauweise zu legen.

Zudem wäre es wichtig, dass man zusammen mit dem Staatlichen Schulamt eine ökologische und nachhaltige Ausrichtung auch in pädagogischer Hinsicht ausarbeitet. Unabhängig davon sollte geprüft werden, ob hierfür auch staatliche Fördermittel beantragt werden können.

Beschluss:

Stadtrat vom 14.12.2020

Abstimmung über die Anträge der CSU-Stadtratsfraktion vom 01.12.2020 (V796/20) und der Stadtratsgruppe DIE LINKE vom 04.12.2020 (V799/20):

Mit allen Stimmen:

Entsprechend den Anträgen genehmigt, mit der Maßgabe, dass ein Architektenwettbewerb

konkret die DGNB-Standards der Nachhaltigkeitsagenda beinhaltet. Entsprechende Vorschläge für nachhaltiges Bauen sind konkret aufzuzeigen